

Bürgermeister Horst Volkmer (links) zeichnete den Deutschen Meister Marcus Baumann mit der Gemeindenadel in Gold aus. Erster Gratulant war Adlerhorst-Schützenmeister Oskar Blab (rechts). Foto: Seidl

## Adlerhorstschütze im Höhenflug: Deutscher Meister auf Armbrust

Großmehring (hsd) Der Kleinmehringer Marcus Baumann wurde Deutscher Meister im 30-Meter-Armbrustschießen. Er stellte mit dem höchstmöglichen Ergebnis von 120 Ringen den deutschen Rekord ein. In der Mannschaftswertung belegte der für Bavaria Unsernherrn startende Schütze ebenfalls den er-

sten Platz. Die Adlerhorstschützen luden ihren "Ausnahmekönner" zu einem Spanferkelessen ein. Schützenmeister Oskar Blab überreichte ihm einen gravierten Zinnteller. Bürgermeister Horst Volkmer gratulierte im Namen der Gemeinde und zeichnete Baumann mit der goldenen Gemeindenadel aus.